

Le mystère de la fée étincelante

Histoire de fête • 7/8 ans



Chapitre 1: Le costume mystérieux

Un beau jour d'automne, alors que le vent soufflait doucement et que les feuilles colorées tombaient des arbres, une petite fille nommée Emma était excitée. C'était bientôt Halloween, sa fête préférée de l'année ! Elle aimait se déguiser et aller chercher des bonbons dans le quartier avec ses amis.

Emma commença à réfléchir à son costume pour cette année. Elle voulait quelque chose de spécial, quelque chose qui impressionnerait ses amis. Elle chercha dans sa boîte à déguisements et trouva un costume de sorcière avec une cape noire et un chapeau pointu. Mais elle avait déjà porté ce costume l'année précédente. Elle voulait quelque chose de nouveau et d'excitant !

Alors, Emma décida de rendre visite à sa grand-mère, qui était une couturière talentueuse. Elle espérait que sa grand-mère pourrait l'aider à créer le costume parfait. En arrivant chez sa grand-mère, Emma lui expliqua son désir de se déguiser de façon originale.

Sa grand-mère sourit et dit : « **Emma, j'ai exactement ce qu'il te faut ! J'ai récemment terminé de coudre un magnifique costume de fée. Il est orné de paillettes scintillantes et de rubans colorés. Ce costume est unique et te fera briller comme une étoile !** »

Emma était ravie et essaya le costume. C'était parfait ! Elle remercia sa grand-mère et décida de l'essayer dès le lendemain.

Chapitre 2: La nuit d'Halloween

Le jour d'Halloween arriva enfin. Emma se réveilla tôt, remplie d'excitation. Elle avait hâte de montrer son nouveau costume à ses amis. Elle se prépara rapidement et mit son costume de fée étincelant.

Emma rejoignit ses amis devant sa maison et ils partirent tous ensemble pour collecter des bonbons. Les rues étaient décorées avec des citrouilles, des toiles d'araignée et des squelettes effrayants. Les enfants riaient et s'amusaient en sonnant aux portes pour demander des friandises.

Alors qu'ils avançaient dans le quartier, Emma se rendit compte qu'un brouillard mystérieux commençait à se former. Elle regarda ses amis et vit qu'ils étaient également intrigués par ce phénomène étrange. C'était comme si une aura magique enveloppait la ville.

Soudain, un cri effrayant retentit dans la nuit. Les enfants se regardèrent, effrayés. Ils savaient que quelque chose n'allait pas. Emma décida de prendre les choses en main et guida ses amis vers le bruit.

Chapitre 3: La mystérieuse maison hantée

Les enfants s'approchèrent de plus en plus de la source du bruit. Ils marchèrent à travers les rues sombres jusqu'à ce qu'ils arrivent devant une vieille maison abandonnée. La maison avait l'air lugubre, avec ses fenêtres cassées et ses portes grinçantes. La légende disait que cette maison était hantée par des esprits maléfiques.

Emma, intrépide, décida d'entrer dans la maison pour découvrir la vérité. Ses amis la suivirent, bien que tremblants de peur. L'intérieur de la maison était sombre et poussiéreux. Les enfants avançaient lentement, en essayant de trouver la source du cri.

Soudain, une ombre apparut devant eux. C'était une silhouette effrayante avec des yeux rougeoyants. Les enfants se figèrent sur place, terrifiés. Mais Emma savait qu'il fallait rester courageuse.

Elle se rapprocha de l'ombre et découvrit que c'était simplement un chat noir effrayé. Le chat avait dû se perdre dans la maison et avait crié de peur. Emma le caressa doucement et le chat se calma. Les enfants soupirèrent de soulagement.

Chapitre 4: La surprise d'Halloween

Emma et ses amis décidèrent de quitter la maison hantée et de continuer leur chasse aux bonbons. Ils avaient eu leur dose d'aventure pour la nuit et voulaient maintenant s'amuser sans avoir peur.

Ils sonnèrent à la prochaine porte et furent accueillis par une gentille vieille dame qui leur donna des bonbons délicieux. Les enfants rirent et la remercièrent avant de continuer leur chemin.

Au fur et à mesure qu'ils avançaient dans le quartier, Emma réalisa qu'elle avait vécu une aventure palpitante. Bien que la maison hantée les ait effrayés, ils avaient surmonté leurs peurs et découvert que les apparences pouvaient être trompeuses.

Finalement, la nuit d'Halloween toucha à sa fin. Les enfants rentrèrent chez eux, le sac rempli de bonbons et le cœur rempli de souvenirs mémorables.

Emma se démaquilla et rangea son costume de fée. Elle était fière de son courage et de sa détermination. Elle savait maintenant que même lorsqu'on fait face à l'inconnu, il est important de garder son calme et de rester curieux.

Alors qu'elle s'endormait, Emma sentit une douce brise effleurer son visage. Elle sut que cette nuit d'Halloween resterait à jamais gravée dans sa mémoire et que les aventures attendues l'année prochaine lui apporteraient encore plus de surprises.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quelle est la fête préférée d'Emma ?

- Noël
- Halloween
- Pâques
- Anniversaire

2) Quel costume Emma a-t-elle porté l'année précédente ?

- Sorcière
- Fée
- Pirate
- Princesse

3) Que portait Emma comme costume cette année ?

- Sorcière
- Fée
- Pirate
- Princesse

4) Qu'est-ce qui a effrayé les enfants dans le quartier ?

- Un brouillard mystérieux
- Des citrouilles
- Des squelettes
- Des toiles d'araignée

5) Qu'ont découvert les enfants dans la maison hantée ?

- Un trésor
- Un chat
- Un fantôme
- Un monstre

Bonnes réponses :

1) Halloween 2) Sorcière 3) Fée 4) Un brouillard mystérieux 5) Un chat

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Couturière: Une personne qui coud des vêtements

Orné: Décoré avec des détails spéciaux

étincelant: Qui brille de manière brillante

Brouillard: Une masse de nuages très bas qui rend l'air épais et difficile à voir

Aura: Une atmosphère ou une sensation particulière autour d'une personne ou d'un endroit

Lugubre: Triste et effrayant

Silhouette: Une forme sombre sans détails visibles

Effrayés: Très peur

Calma: Apaiser ou rendre calme

Palpitante: Très excitante ou stimulante

Apparences: L'apparence extérieure ou l'aspect de quelque chose

Trompeuses: Qui peut induire en erreur ou donner une fausse idée